Supporter Club Stavelot-Salm-Amblève



PV Réunion comité

P.V Réunion chez Demol à Vielsalm jeudi 26 avril 2018

Présents : Messieurs : Magali Bajot - Joël Baudoin - Marc Barbette - Jean-Luc Brédo - Olivier Demol - Philippe Demol - Christophe Labiaux - André Lallemand — Hervé Lebecque - Kevin Maréchal - Edmond

Wio

Excusés: Jean-Julien Horman - Edmond Wio -----

Absent : -----

1/ PV dernière réunion : approbation

2/ Résultats des derniers cars → Finale et 3 premiers cars Play off

A/ Finale 17 mars:

Le comité tient encore remercier les bénévoles qui nous ont aidés lors de cette finale.

Pour nous, tous c'est bien passé.

Le Président remercie Dédé (places), Olivier (car) et Jean-Luc (internet) pour leur travail de préparation de la finale, ceux-ci disent que c'est beaucoup de travail mais ils l'ont fait pour leur club et que tout le travail est récompensé quand tout ce passe bien comme cette fois...et en plus qu'on gagne la finale

à part le froid de canard indépendant de notre volonté.

B/ Prochain match

Olivier re souligne le problème qu'on sait trop tard le nbre de billets disponibles pour les matchs à l'extérieur. Il faut encore faire le forcing auprès du Standard pour avoir des billets plus facilement et surtout plus rapidement afin de pouvoir ré organisé des déplacements quitte à faire des mini bus au début.

À part Charleroi, on n'arrivera pas à avoir assez de tickets pour pouvoir organiser un déplacement pendant ces Play off.

- dimanche 29 avril à 20H30 : KAA Gent Standard de Liège PAS de car (trop peu de demande et pas de tickets)
- dimanche 6 mai à 18H00 : Standard de Liège KRC Genk
- jeudi 10 mai à 14H30 : RSC Anderlecht Standard de Liège Pas de car
- dimanche 13 mai à 18H00 : Standard de Liège Club Brugge
- dimanche 20 mai à 18H00 : Sporting Charleroi Standard de Liège : on espère un car mais il faudra voir le nbre de place que nous recevrons !!!

3/ Saison prochaine, que faire ? Décision à prendre très très vite

Garder le nbre d'abonnés et membres ? Ou diminuer très fort pour avoir un nombre d'abonnés gérables plus facilement pour les nouveaux responsables.

Le comité décide de continuer et donc d'assumer la charge de travail.

Marc n'ayant pas du temps assez pour l'instant, André veut bien continuer son travail concernant les abonnements mais encore améliorer l'utilisation du site pour faciliter le travail. Fini les coups de tél intempestifs, il faut arriver à ce que tout se fasse par le site internet. (sauf exception exceptionnelle)

Kevin fils de Dédé, veut bien l'aider dans les taches. Nous proposerons donc Kevin comme candidat au comité lors de l'AG.

Quand Marc aura un peu de temps, il participera aussi à cette tâche et ainsi apprendre et comprendre le système

5/ Site internet:

Évolution des données récoltées via le site: nous avons maintenant 395 personnes avec mail y compris les doubles (ex père-fils) mais malheureusement encore +/- 125 abonnés sans adresses mail !!!

Nous allons mettre tout en place pour corriger cela et la première chose, c'est pour le prochain ré abonnement, les demandes devront **OBLIGATOIREMENT** être faite via le formulaire du site internet et **UN** formulaire par abonné. Nous n'accepterons plus les demandes pour des groupes pour le ré abonnement de la prochaine saison

Jean-Luc enverra à tous le comité la liste des abonnés et membres dont on n'a pas les coordonnées complètes dont essentiellement l'adresse mail. Ainsi chacun pourra essayer de convaincre ces personnes de faire le nécessaire par la site internet.

6/ AG:

Date : la date est fixée au vendredi 8 juin

Lieu AG: probablement aux Contes de Salme comme les années précédentes

Suite aux infos que nous recevrons du Standard, nous proposerons probablement aux personnes qui ne sont pas en ordre d'adresses mails de venir à l'AG afin de repasser la carte d'identité dans l'ordinateur afin de mettre à jour la base de données du Standard et la nôtre

Les convocations pourront se faire par mail pour ceux qui ont une adresse mail et par courrier postal pour ceux qui n'en ont pas. Avec ce courrier sera joint une lettre informant l'obligation de demander son ré abonnement par le site internet et de manière <u>individuelle</u> comme expliquée ci-dessus

8/ divers

- Olivier demande si on n'investirait pas dans un baf musical pour le car? Olivier se renseigne sur le prix.
- Joel a récupérer un rideau de fenêtre arraché dans le dernier car contre Anderlecht ... ce n'est quand même pas normal que certains se permettent encore de détériorer du matériel qui ne leur appartient pas.

Une annonce sera faite dans les prochains cars.... Il n'y aura aucune intransigeance envers les récidivistes